

Ce qui s'est passé le **week-end** par Jean HONHON

Une Fête du Fromage «arrosée» mais réussie

S'il se passe toujours quelque chose dans notre belle région d'Ourthe - Ambève, l'événement attendu de ce dernier week-end d'août était évidemment la Fête du Fromage à Harzé.

Comme dans la célèbre publicité pour le «frometon» on savait qu'on y trouverait «un peu de tout», de la pâte dure à la pâte molle en passant par le «chèvre» et une multitude de spécialités dont évidemment notre renommé «Piquant».

Ce qui était moins prévu c'était la «rincée» du dimanche qui allait quelque peu «gâcher la potée» !

Mais commençons par le début, ouverture officielle, discours, intronisations, confrérie et grand apparat en présence d'un public nombreux comme d'habitude parmi lequel se pressait plus encore que d'habitude «ceux de la politique», année électorale oblige...

La bonne humeur, l'ambiance, le fromage et surtout la bière ou le vin, la tradition était d'emblée respectée.

La qualité de la prestation du groupe régional «Ensemble... avec Pierre», mais aussi fanfares et flonflons, dans le superbe cadre offert par le parc du château de Harzé, et la Fête du Fromage était bien partie.

Le «Comté», fromage mis à l'honneur cette année était l'objet des conversations entre connaisseurs, mais beaucoup vantaient aussi les mérites de notre production régionale, quelques producteurs «d'armonos ôtes» étant d'ailleurs l'objet de louanges largement méritées.

Le dimanche matin cependant c'était la «cata», pendant que d'éminents spécialistes «goûteurs» réunis dans une salle du château pesaient les mérites des fromages en vue de l'attribution de différents prix, le parc restait tristement désert, personne à l'heure de l'apéro, par contre un ciel de plomb et de la pluie en veux-tu en voilà n'encourageaient ni

les gourmets, ni les gourmands, ni les curieux à rallier Harzé, ses fromages et leurs effluves !

Heureusement, alors que l'après-midi était déjà bien entamée, le ciel a daigné se montrer plus aimable et alors que d'aucuns chantaient par dérision: «le lundi au soleil», l'astre tant attendu s'est finalement montré, séchant l'herbe du parc, rendant des couleurs aux chapiteaux et donnant le goût à ceux qui avaient enfin rejoint le parc de recommencer à faire la fête...

Et un bilan positif de plus !

J.H.

35_503_2012



Le bar à...lait a connu un beau succès, d'autant plus que c'était gratuit !



Alors qu'il pleuvait à seaux cet exposant le chapeau d'été vissé sur la tête semblait narguer la pluie